



ESQUINA PRINCIPAL para el 16 de diciembre **Reconciliación y gratitud**

El mes pasado, varios estudiantes de SCCS y PREP hicieron su Primera Reconciliación en la Iglesia de Santa Cecilia. Durante la homilía del padre Mark, nos recordó que la misericordia y el perdón de Dios siempre están aquí para nosotros, siempre nos dan la bienvenida.

Padres, abuelos, hermanos, tías y tíos se sentaron junto a nuestros estudiantes para apoyar y celebrar este día trascendental. Los estudiantes participaron en misa, hicieron sus confesiones, dijeron sus oraciones de penitencia y usando la llama de la vela de Pascua encendieron una vela más pequeña que significa la luz dentro de cada uno de ellos.

Todos los padres me dieron las gracias después de que su hijo encendió la vela, antes de salir de la iglesia. Los niños aprenden a ser agradecidos mientras observan constantemente la práctica diaria de gratitud de sus padres.

Un componente de la preparación de los estudiantes para la Primera Reconciliación es escribir una lista de gratitud. Para mí está claro que nuestros estudiantes que hicieron que su Primera Reconciliación supiera que sus vidas están llenas de gracia y abundancia porque sus padres modelan esto en todo lo que hacen.

Las listas de gratitud de los estudiantes incluyen lo siguiente:

Abuelos

Vida

Mamá y papá

Tener una gran escuela

Mis amigos

Comida y agua

Ms. Cornell

Primito

Doctores

Los bosques

Mis gatos

Mi perro

Y Dios y Jesús

Y maria

Nuestros jóvenes estudiantes saben bien que Dios los ha bendecido de innumerables maneras.

Con gratitud,
Susan Kilbane